
Zimmer 1,00

Wohnfläche 35,00 m²

Mietsicherheit 1.000 €

Übernahme Nach Vereinbarung

Zustand Erstbezug

Schlafzimmer 1

Badezimmer 1

Etage 3. OG

Heizung Zentralheizung

   

Exposé
Wohnung in Cottbus

Fully furnished Studio, All-In-Price, voll möbliert, Ready
To Move In, Close to University

Objekt-Nr. OM-287275

Wohnung

Vermietung: 1.000 € + NK 

Ansprechpartner:
S. Lotfali-Matysek

03044 Cottbus
Brandenburg
Deutschland
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Exposé - Beschreibung

Objektbeschreibung
Welcome to our bright and modern studio in Cottbus - perfect for furnished living on a
temporary basis! Our accommodation is located directly at the Brandenburg Technical
University Cottbus, offering a splendid city view, free Wi-Fi, and complimentary private
parking. 

Our furnished studio, ready for you to move in, features a comfortable single bed and a sofa
bed for 2 persons in the living area. 

The move-in ready setup means you don't have to worry about a thing - everything is prepared
for you to feel at home right away. From dishes and cutlery to cooking utensils and appliances
such as a microwave, stovetop, and washing machine - we've thought of everything. Wi-Fi and
a television are also at your disposal. Bed linen, towels, and a hairdryer are already provided
in the studio for a carefree stay.

Electricity, heating, water, and other amenities are included in the price. 

Explore the vibrant city of Cottbus from our comfortable furnished accommodation, and feel at
home whether you're traveling for business or leisure. We look forward to welcoming you soon!

You can register a residence with us. 

++++++++++++++++++++

Herzlich willkommen in unserem hellen und modernen Studio in Cottbus - perfekt für
möbliertes Wohnen auf Zeit! Unsere Unterkunft befindet sich direkt an der
Brandenburgischen Technischen Universität Cottbus und bietet einen herrlichen Blick auf die
Stadt, kostenfreies WLAN und kostenlose Privatparkplätze. Die Lage ist optimal, nur 600 m
von der Universität entfernt und weniger als 1 km von der Spremberger Straße. 

Unser möbliertes Studio, löffelfertig ausgestattet, verfügt über einen Schlafbereich mit einem
komfortablen 1-Personen Bett und eine Schlafcouch für 2 Personen im Wohnbereich. 

Die löffelfertige Ausstattung bedeutet, dass Sie sich um nichts kümmern müssen - alles ist
bereit, damit Sie sich sofort wie zu Hause fühlen. Von Geschirr und Besteck bis hin zu
Kochutensilien und Geräten wie Mikrowelle, Kochfeld und Waschmaschine - wir haben an
alles gedacht. WLAN und ein Fernseher stehen Ihnen ebenfalls zur Verfügung. Bettwäsche,
Handtücher, sowie ein Fön sind bereits im Studio vorhanden, um Ihnen einen sorglosen
Aufenthalt zu ermöglichen.

Strom, Heizung, Wasser und weitere Annehmlichkeiten sind im Preis inbegriffen. 

Entdecken Sie das lebendige Cottbus von unserer komfortablen möblierten Unterkunft aus
und fühlen Sie sich wie zu Hause, egal ob Sie geschäftlich oder privat unterwegs sind. Wir
freuen uns darauf, Sie bald bei uns begrüßen zu dürfen!

Sie können sich bei uns behördlichen anmelden.

Ausstattung

Fußboden:

Laminat, Fliesen

Weitere Ausstattung:

Keller, Einbauküche

Sonstiges
Bei längeren Aufenthalten, reduziert sich der Preis. Bitte sprechen Sie uns an. 

The price will be discounted for longer stays. Kindly contact us for more details. 

Es handelt sich hierbei um eine Pauschalmiete. 
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This is an all-inclusive rent.

Invoice can be issued incl. VAT.

Lage
The location is optimal, just 600 meters from the university and less than 1 km from
Spremberger Straße.

Enjoy the immediate proximity to the State Theatre Cottbus, located less than 1 km away, and
reach Cottbus Central Station in just 2 km. The nearest airport is Berlin Brandenburg Willy
Brandt Airport, which is 107 km away.

++++++++++++++++++++++

Die Lage ist optimal, nur 600 m von der Universität entfernt und weniger als 1 km von der
Spremberger Straße. 

Genießen Sie die unmittelbare Nähe zum Staatstheater Cottbus, das weniger als 1 km entfernt
liegt, und erreichen Sie den Hauptbahnhof Cottbus in nur 2 km. Der nächstgelegene
Flughafen ist der Flughafen Berlin Brandenburg Willy Brandt, der 107 km entfernt liegt.

Infrastruktur:

Apotheke, Lebensmittel-Discount, Allgemeinmediziner, Kindergarten, Grundschule,
Hauptschule, Realschule, Gymnasium, Gesamtschule, Öffentliche Verkehrsmittel
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Exposé - Galerie

Wohnbereich II
 

Flur
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Exposé - Galerie

Küche
 

Wohnbereich
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Exposé - Galerie

Schlafecke
 

Bett
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Exposé - Galerie

Dusche
 

Aussicht
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